

Schon gestern beim Frühjahrskonzert in Mitterarnsdorf, hat unser Flügelhornist Stefan Schütz, vorangekündigt dass ihm und seiner Familie morgen einen ganz besonderen Tag bevorstünde.

Denn heute war es soweit, unsere Flötistin, Reginas und Stefans Tochter, Katherina Schütz, die bereits bei mehreren Auftritten immer wieder ihr hervorragendes Können unter Beweis stellen konnte, trat in Spitz zur Prüfung um das Silberne Jungmusikerleistungsabzeichen an.

Begleitet von ihrem Papa und vielen guten Gedanken ihrer Familie, MusikerkollegInnen und Freunden, stellte sich unsere Kathi, im Beisein ihrer Lehrerin Ursula Matejka der Bewertung.

Voller Stolz freuen wir uns Kathi zu einem "Ausgezeichneten Erfolg" beim Silbernen Jungmusikerleistungsabzeichen auf der Querflöte, gratulieren zu können. Wir alle sind furchtbar stolz auf dich und freuen uns auf eine so talentierte, engagierte Musikerin in unseren Reihen.

Kathi das hast du toll gemacht!